

KLIPING BERITA MEDIA MASSA

Selasa, 26 Juli 2022



BADAN PENGEMBANGAN INFRASTRUKTUR WILAYAH
KEMENTERIAN PEKERJAAN UMUM
DAN PERUMAHAN RAKYAT

KATA PENGANTAR

Klipping Media Massa adalah kumpulan guntingan berita yang kami sajikan secara rutin. Guntingan berita ini kami seleksi dari berita yang muncul di media online dan media cetak. Adapun tema berita yang kami pilih adalah berita yang berkaitan dengan organisasi dan substansi Badan Pengembangan Infrastruktur Wilayah dan yang berkaitan dengannya.

Kami berharap klipping ini bermanfaat untuk monitoring media BPIW.

Hormat kami

Tim penyusun

DAFTAR ISI

No	Media	Tanggal	News Title	Resume
1	Timesindonesia.co.id	Selasa, 26 Juli 2022	Kementerian PUPR Rekonstruksi dan Tingkatkan Sistem Jaringan Air Baku Pasigala	<p>Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (Kementerian PUPR RI) tengah melakukan rekonstruksi dan peningkatan Sistem Jaringan Air Baku Pasigala (Palu, Sigi dan Donggala). Upaya tersebut untuk mengembalikan fungsi air penyediaan air baku dari Intake Saluki dengan kapasitas 600 liter/detik yang rusak akibat bencana gempa bumi dan likufikasi pada 2018 silam.</p> <p>https://www.timesindonesia.co.id/read/news/420236/kementerian-pupr-ri-rekonstruksi-dan-tingkatkan-sistem-jaringan-air-baku-pasigala</p> <p>https://www.republika.co.id/berita/rfl66e423/kementerian-pupr-rekonstruksi-sistem-jaringan-air-baku-pasigala</p> <p>https://mitrapol.com/2022/07/25/penuhi-kebutuhan-air-baku-kota-palu-dan-kabupaten-sigi-kementerian-pupr-rekonstruksi-dan-tingkatkan-sistem-jaringan-air-baku-pasigala/</p> <p>https://beritaterbaru.news/kementerian-pupr-rekonstruksi-sistem-jaringan-air-baku-pasigala-31757/</p>
2	Independensi.com	Selasa, 26 Juli 2022	Dorong Pemenuhan Kebutuhan Hunian Layak, Kementerian PUPR Apresiasi Akad Massal KPR Bersubsidi BTN	<p>Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) terus mendorong kepemilikan hunian layak dan terjangkau bagi masyarakat berpenghasilan rendah (MBR), salah satunya melalui program bantuan pembiayaan perumahan. Untuk itu, Kementerian PUPR mengapresiasi gelaran akad massal 10.000 unit Kredit Perumahan Rakyat (KPR) yang diselenggarakan oleh PT Bank Tabungan Negara (Persero) Tbk.</p> <p>https://mediaindonesia.com/ekonomi/509356/pupr-apresiasi-akad-massal-10-ribu-unit-kpr-btn</p> <p>https://independensi.com/2022/07/25/dorong-pemenuhan-kebutuhan-hunian-layak-kementerian-pupr-apresiasi-akad-massal-kpr-bersubsidi-btn/</p> <p>https://www.timesindonesia.co.id/read/news/420257/kementerian-pupr-ri-apresiasi-akad-massal-kpr-bersubsidi-btn</p> <p>https://mitrapol.com/2022/07/25/kementerian-pupr-apresiasi-akad-massal-kpr-bersubsidi-btn/</p> <p>https://lintasnews5terkini.com/2022/07/2</p>

				5/dorong-pemenuhan-kebutuhan-hunian-layak-kementerian-pupr-apresiasi-akad-massal-kpr-bersubsidi-btn/ https://ipol.id/2022/07/25/dorong-pemenuhan-kebutuhan-hunian-layak-kementerian-pupr-apresiasi-akad-massal-kpr-bersubsidi-btn/
3	Antaraneews.com	Selasa, 26 Juli 2022	Kementerian PUPR bangun Rusun Mahasiswa Universitas Tadulako Sulteng	<p>Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) membangun rusun bagi mahasiswa di kampus Universitas Tadulako, Sulawesi Tengah, lengkap dengan furnitur dan fasilitas pendukungnya. "Rumah susun mahasiswa di Universitas Tadulako sudah selesai 100 persen dan diharapkan dapat mendorong semangat milenial untuk belajar di Sulawesi Tengah," kata Dirjen Perumahan Kementerian PUPR Iwan Suprijanto dalam keterangannya di Sulsel, Senin.</p> <p>https://www.antaranews.com/berita/3016361/kementerian-pupr-bangun-rusun-mahasiswa-universitas-tadulako-sulteng</p> <p>https://www.kompas.com/properti/read/2022/07/25/110000321/rusun-mahasiswa-universitas-tadulako-untuk-warga-terdampak-bencana</p> <p>https://www.medcom.id/properti/news-properti/aNrxezEk-164-mahasiswa-tadulako-bisa-tinggal-di-rusun-senilai-rp11-97-miliar</p> <p>https://infopublik.id/kategori/nasional-ekonomi-bisnis/652322/anggarkan-rp11-97-miliar-kementerian-pupr-bangun-rusun-mahasiswa-universitas-tadulako</p> <p>https://www.metrosulteng.com/pendidikan/pr-5193972925/pupr-bangun-rusun-mahasiswa-untad-di-palu-senilai-rp-rp1197-miliar</p>
4	Medcom.id	Selasa, 26 Juli 2022	Telan Biaya Rp13,3 Miliar, Begini Desain Rusun Institut Teknologi Keling Kumang	<p>Kementerian PUPR melaksanakan groundbreaking atau peletakan tiang pertama pembangunan rumah susun (Rusun) Institut Teknologi Keling Kumang di Kabupaten Sekadau, Provinsi Kalimantan Barat. "Kementerian PUPR melalui Direktorat Jenderal Perumahan siap membantu pembangunan rusun untuk asrama di perguruan tinggi di seluruh wilayah Indonesia termasuk di Kalimantan Barat," ujar Direktur Jenderal Perumahan Kementerian PUPR Iwan Suprijanto dalam keterangan tertulis, Senin, 25 Juli 2022.</p> <p>https://www.medcom.id/properti/news-properti/ob3Xv9mk-telan-biaya-rp13-3-miliar-begini-desain-rusun-institut-teknologi-keling-kumang</p>

Judul	PUPR Rekonstruksi Jaringan Air Baku Pasigala	Tanggal	26 Juli 2022
Media	Investor Daily, Halaman 7		
Resume	Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) tengah melakukan rekonstruksi dan peningkatan Sistem Jaringan Air Baku Pasigala (Palu, Sigi dan Donggala) untuk mengembalikan fungsi air penyediaan air baku dari Intake Saluki dengan kapasitas 600 liter per detik yang rusak akibat bencana gempa bumi dan likufikasi pada 2018. Menteri PUPR Basuki Hadimuljono mengatakan, ketersediaan air bersih diyakini mampu meningkatkan kesehatan masyarakat dan pertumbuhan ekonomi.		

PUPR Rekonstruksi Jaringan Air Baku Pasigala

JAKARTA - Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) tengah melakukan rekonstruksi dan peningkatan Sistem Jaringan Air Baku Pasigala (Palu, Sigi dan Donggala) untuk mengembalikan fungsi air penyediaan air baku dari Intake Saluki dengan kapasitas 600 liter per detik yang rusak akibat bencana gempa bumi dan likufikasi pada 2018.

Menteri PUPR Basuki Hadimuljono mengatakan, ketersediaan air bersih diyakini mampu meningkatkan kesehatan masyarakat dan pertumbuhan ekonomi.

“Jadi ketersediaan air bersih dan sanitasi yang baik merupakan *basic* untuk kesehatan masyarakat dan pertumbuhan ekonomi,” kata Menteri Basuki dalam pernyataan resminya di Jakarta, Senin (25/7/2022).

Kepala Balai Wilayah Sungai (BWS) Sulawesi III Kementerian PUPR Taufik mengatakan, rekonstruksi dan peningkatan Sistem Jaringan Air Baku Pasigala dibagi menjadi dua paket pekerjaan. “Hingga saat ini progres konstruksi untuk paket I sebesar 19,95% dan paket II sebesar 57,18 %, dengan target selesai seluruhnya pada Maret 2023,” ujarnya.

Lingkup pekerjaannya mencakup rehabilitasi bendung dan kantong lumpur, pekerjaan pipa diameter 700 mm sepanjang 22.612 meter, pemasangan pipa transmisi diameter 800 mm sepanjang 13.132 meter, pemasangan pipa diameter 710 mm sepanjang 8.400 meter, dan pekerjaan *landscape*.

Selain rekonstruksi sistem jaringan air baku Pasigala, Taufik mengatakan, saat ini Kementerian PUPR melalui BWS Sulawesi III Ditjen Sumber Daya Air juga tengah melakukan peningkatan sistem air baku untuk pemenuhan kebutuhan air di hunian tetap (Huntap) bagi masyarakat yang direlokasi dari lokasi likuifaksi.

“Salah satunya yang sudah selesai adalah peningkatan sistem air baku Paneki yang berguna sebagai *supply* kebutuhan air baku di Huntap Pobeweraan dan pemasangan pipa transmisi sepanjang 4,2 km, jembatan pipa 2 buah, jalan inspeksi sepanjang 4,25 km dan telah selesai pada Desember 2021,” paparnya.

Selanjutnya, kata dia, juga tengah dikerjakan peningkatan sistem air baku untuk Huntap Duyu. Lingkup pekerjaannya adalah pengadaan jalan, pekerjaan *flow meter chamber*, pekerjaan *hydrotest*, pekerjaan jembatan gantung, dan rehabilitasi sabo dam.

Sebagai upaya percepatan dan evaluasi kegiatan, Taufik mengatakan, secara rutin setiap bulan dilakukan pertemuan monitoring oleh Kepala Satuan Tugas (Satgas) Penanggulangan Bencana Kementerian PUPR di Sulteng Arie Setiadi Moerwanto bersama Balai Wilayah Sungai Sulawesi III, konsultan dan kontraktor fisik. (tm)

Judul	PUPR Rampungkan Rusun Universitas Tadulako	Tanggal	26 Juli 2022
Media	Investor Daily, Halaman 11		
Resume	Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat membangun satu menara rumah susun (rusun) untuk mahasiswa di Kampus Universitas Tadulako Sulawesi Tengah (Sulteng), lengkap dengan fasilitas perabot dan sarana pendukungnya. "Rusun mahasiswa di Universitas Tadulako sudah jadi 100% dan diharapkan mampu mendorong semangat belajar milenial yang ada di Sulteng," ujar Direktur Jenderal Perumahan Kementerian PUPR, Iwan Suprijanto dalam rilis di Jakarta, Senin (25/7/2022).		

PUPR Rampungkan Rusun Universitas Tadulako

JAKARTA - Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) membangun satu menara rumah susun (rusun) untuk mahasiswa di Kampus Universitas Tadulako Sulawesi Tengah (Sulteng), lengkap dengan fasilitas perabot dan sarana pendukungnya.

"Rusun mahasiswa di Universitas Tadulako sudah jadi 100% dan diharapkan mampu mendorong semangat belajar milenial yang ada di Sulteng," ujar Direktur Jenderal Perumahan Kementerian PUPR, Iwan Suprijanto dalam rilis di Jakarta, Senin (25/7/2022).

Dia mengemukakan, pembangunan Rusun tersebut sebagai bentuk dukungan peningkatan kualitas pendidikan untuk generasi milenial yang sempat terdampak bencana alam di Sulteng.

Menurut Iwan, penanganan benca-

na yang dilaksanakan Kementerian PUPR tidak hanya fokus pada pembangunan infrastruktur seperti jalan dan hunian, tapi juga mendukung pemulihan di sektor pendidikan.

Sejumlah gedung sekolah dan sarana pendidikan, lanjutnya, seperti rusun untuk mahasiswa juga dibangun agar generasi muda di Sulteng kembali memiliki semangat belajar sekaligus meningkatkan kualitas sumber daya manusia Indonesia.

Lebih lanjut, Iwan menjelaskan, dirinya telah melakukan kunjungan kerja ke Sulteng beberapa waktu lalu untuk mengecek hasil pembangunan infrastruktur dan berharap fasilitas Rusun mahasiswa ini seperti bangunan serta perabot di dalamnya bisa dikelola dengan baik oleh pihak kampus.

Hal itu bertujuan agar aset negara yang dibangun dengan menggu-

nakan dana APBN ini memiliki usia pakai yang cukup panjang dan dihuni oleh mahasiswa yang tepat dan benar-benar memiliki semangat belajar.

"Kementerian PUPR membangun Rusun mahasiswa ini lengkap dengan fasilitas *meubelair*. Jadi mahasiswa bisa berlatih tinggal di hunian vertikal serta tinggal bersama teman-teman dan belajar dengan baik," katanya.

Sementara itu, Kepala Balai Pelaksana Penyediaan Perumahan (P2P) Sulawesi II, Bakhtiar bersama Kepala Satuan Kerja Penyediaan Perumahan Provinsi Sulawesi Tengah, Erpika Ansel Surira menerangkan, kebutuhan rusun untuk mahasiswa di Sulteng memang cukup banyak.

Hal itu, ujar dia, dikarenakan banyak fasilitas pendidikan di Sulteng yang mengalami kerusakan akibat

bencana alam gempa bumi.

"Rusun mahasiswa di Universitas Tadulako dibangun dengan biaya sebesar Rp11,97 miliar. Kami juga telah berkoordinasi dengan pihak kampus supaya pengelolaan Rusun ini bisa dilaksanakan dengan baik," katanya.

Berdasarkan data Balai P2P Sulawesi II Direktorat Jenderal Perumahan Kementerian PUPR, Rusun mahasiswa tersebut dibangun tahun 2020 lalu dan berada di dalam kawasan Kampus Universitas Tadulako.

Rusun yang dapat menampung 164 mahasiswa itu dibangun sebanyak satu menara setinggi dua lantai dan memiliki 42 unit kamar tipe 24, di mana setiap unit kamar telah dilengkapi fasilitas seperti tempat tidur, kasur, meja kursi belajar dan kamar mandi di dalamnya. **(ant/ed)**